

# Proben im Pfarrgarten 2020



Der Evangelische Kirchenchor hat 2020 den Sommer mit Proben im Pfarrgarten verbracht, bevor in die Kirche umgezogen wurde. Die Proben waren bestimmt gewöhnungsbedürftig, aber dadurch konnte der Betrieb aufrechterhalten werden bzw. überhaupt erst wieder aufgenommen werden. Momentan ist es noch etwas zu kalt und die Corona-Lage ist nach wie vor unsicher und unbestimmt. Wir hoffen aber, in absehbarer Zeit wieder zu diesen oder sogar wieder zu normalen Proben zusammenkommen zu können.

